



STAUFFER RÖSCH LANDSCHAFTS ARCHITEKTEN



ST. JOHANN'S-PARK WETTBEWERB 1. RANG | REALISIERUNG 2012

Auftraggeber/Bauherr:	Stadtgärtnerei Basel-Stadt, Christoph Merian Stiftung Basel
Architekt:	Burckhardt + Partner AG, Basel
Spielplatzplaner:	Projekt Spielart, Heiner Hofmann
Projektdate:	Fläche 11'500m ²
Projektphasen:	Alle Leistungsphasen
Ort:	Basel

HOCHFREQUENTIERTER STADTPARK

Der St. Johannis-Park ist ein bedeutender Erholungs- und Freizeitort im Norden von Basel. Seine Beziehung zum Rhein sowie seine Lage im Spannungsfeld zwischen öffentlichen Institutionen, dicht besiedelten Wohnquartieren und der Innenstadt macht aus ihm einen ganzjährig hochfrequentierten und volksparkähnlichen Stadtraum. Er berücksichtigt die Bedürfnisse der städtischen Bevölkerung nach Spiel- und Bewegung. Auf einer leichten Anhöhe, am Rande des waldartigen Baumbestands mit Blick auf die zentrale Spielwiese, dient der Holzpavillon der Quartierbevölkerung. Er steht in engem Dialog mit den skulptural aufgebauten Spielflächen, welche als Reminiszenz zur früheren Weidewirtschaft vor den Toren Basels zu verstehen ist.